

ADDRESS

HKGB ke - 72, Kapolda Jatim Apresiasi Prestasi yang Ditorehkan Bhayangkari Daerah Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Oct 19, 2024 - 16:44



SURABAYA – Polda Jawa Timur gelar tasyakuran, sekaligus mengikuti secara virtual rangkaian kegiatan peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke-72 tahun 2024, yang digelar oleh Bhayangkari pusat di Jakarta, Sabtu (19/10/2024).

Dengan tema "Bhayangkari Mendukung Polri Presisi Membangun Negeri Menuju Indonesia Emas", Bhayangkari Jawa Timur menggelar tasyakuran di Gedung Mahameru Mapolda Jatim.

Acara tersebut dihadiri oleh Kapolda Jawa Timur, Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si., dan Ketua Bhayangkari Daerah Jawa Timur, Ny. Ade Imam Sugianto, bersama Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim dan jajaran kepolisian serta anggota Bhayangkari yang turut berpartisipasi dalam kegiatan tasyakuran ini.

Kapolda Jawa Timur, Irjen. Pol. Imam Sugianto, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada pengurus Bhayangkari Jawa Timur, yang telah mengirimkan tim bola voli Jawi Wetan dan berhasil meraih juara satu dalam kejuaraan Bhayangkari Cup 2024.

"Saya menyampaikan apresiasi dan rasa bangga, atas upaya yang dilakukan oleh segenap pengurus Bhayangkari, yaitu dengan mengirimkan tim bola voli, Jawi Wetan PD Bhayangkari Jawa Timur, yang berhasil menjuarai laga final turnamen bola voli Bhayangkari Cup ke-1 tahun 2024 di stadion Indor Senayan Jakarta," ujar Kapolda Jatim.

Menurut Kapolda Jatim Irjen. Pol. Imam Sugianto, prestasi tersebut sangat luar biasa, karena menurut informasi kegiatan itu akan menjadi agenda rutin tahunan pada saat peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari.

"Jadi saya mohon ibu-ibu Bhayangkari mulai menelisik sampai ke tingkat Kabupaten Kota, kalau memang ada atlet-atlet Bhayangkari yang masih muda-muda dan berpotensi dan memiliki kemampuan keras untuk menjadi pemain voli bisa dilakukan pembinaan dari mulai sekarang," kata Irjen Pol Imam Sugianto.

Tidak hanya itu, Kapolda Jatim juga menyampaikan Ketua Daerah Bhayangkari Jawa Timur juga meraih juara satu, dalam kategori ketua daerah terapresiasi dalam kegiatan kreasi Bhayangkari Nusantara 2024.

"Saya yakin prestasi ini tidak hanya membanggakan, tapi juga terimakasih atas dedikasi dan kreativitas Bhayangkari Daerah Jawa Timur, " ungkap Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim yakin prestasi yang sudah diraih ini sebelumnya telah dilatih dengan cukup istiqomah dan berkelanjutan, sehingga capaian maksimal bisa didapat dalam kegiatan-kegiatan di tingkat pusat.

"Mudah-mudahan kegiatan ini terus dipelihara, sehingga benar-benar bisa mendukung program-program yang sejalan dengan misi dan visi Polri kedepan," imbuh Irjen Imam Sugianto.

Kapolda Jatim juga berharap kedepan, Bhayangkari Jawa Timur sebagai keluarga besar anggota Polri dapat terus berperan aktif dalam meningkatkan kualitas sumberdaya manusia Polri.

Selain itu Bhayangkari juga diharapkan dapat mendukung kedinasan Kepolisian, serta berkontribusi positif dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga Polri khususnya dan keluarga masyarakat di lingkungan tempat tinggal masing -

masing.

"Saya percaya dengan eksistensi Bhayangkari yang kuat, kita akan mampu memberikan dampak positif, tidak hanya kepada anggota Polri tetapi juga bagi masyarakat secara luas," pungkasnya. (*)